
REQUERIMENTO N° 216/06 
De Informações 

 
“Sobre as condições de 
atendimento nos postos de saúde”. 

   
Considerando-se que, há no município postos e funcionários 

suficientes para o atendimento da população; 
 
Considerando-se que, cabe a secretaria municipal de saúde o 

funcionamento e organização dessas unidades; 
  
Considerando-se que, munícipes procuraram este vereador para 

exigir providências quanto ao atendimento, ao tempo de espera para serem 
consultados e as dificuldades em agendar consultas, e 

 
Considerando-se que, segundo informações, estes problemas 

permanecem há tempos, 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – Quais as justificativas para a demora no atendimento e agendamento de 
consultas, se em respostas a outros requerimentos, foi informado que havia 
funcionários suficientes para o atendimento de todos? 
 
2 - Outras informações pertinentes. 
   
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de março de 2006. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


